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ОБЯЗАТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ – НОВОЕ ИЛИ ХОРОШО ЗАБЫТОЕ СТАРОЕ? 

В 2013 году вступили в силу изменения в КоАП РФ, согласно которым за отдельные 

административные правонарушения стало назначаться такое административное наказание, как 

обязательные работы. Труд как мера ответственности за совершенное правонарушение в 

отечественной практике применяется достаточно давно, в том числе и в рамках института 

административной ответственности. Однако в действующий КоАП РФ такая мера наказания 

была введена только спустя 11 лет с момента его принятия. В рамках данной работы автором 

предпринята попытка разобраться, обязательные работы – новое для отечественной 

правоприменительной практики административное наказание или разновидность мер 

административного принуждения, применявшихся  

и ранее. В рамках данной статьи автором проводится сравнительный анализ административного 

наказания в виде обязательных работ с исправительными работами, закрепленными в КоАП РСФСР, 

а также с обязательными и исправительными работами как мерами уголовной ответственности.  
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MANDATORY WORK – NEW OR WELL-FORGOTTEN OLD? 

In 2013, the amendments came into force to the Administrative Code of the Russian Federation, according 

to which they began to assign to administrative penalties such as mandatory work for certain administrative 

offenses. Work as a measure of responsibility for the offense is used for a long time in native practice,  

including the field of the Institute of administrative responsibility. However, speaking about the current 

Administrative Code, such punishment was introduced only 11 years after its adoption. The author of this 

work attempts to understand, what mandatory work means for native law practice – a new administrative 

punishment or a kind of administrative coercive measures applied in the past. In this article the author 

presents a comparative analysis of the administrative penalty in the form of compulsory work with labor, 

enshrined in the Administrative Code of the Russian Soviet Federative Socialist Republic, as well as 

mandatory and corrective labor measures of criminal responsibility.  
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